

CONTRIBUCIONES PARA LA HISTORIA DE LAS  
CIENCIAS BIOLÓGICAS EN MÉXICO

**P**OR iniciativa del Profesor I. Ochoterena, Director del Instituto de Biología, se publica la serie "Contribuciones a la Historia de las Ciencias Biológicas en México".

Ha llegado a nuestras manos copia de las cartas que el Dr. Francisco Hernández dirigió, desde la Nueva España, al Rey Felipe II.

Dicha copia fué tomada de los manuscritos de D. Francisco del Paso y Troncoso y galantemente proporcionada al Instituto de Biología por el Sr. D. José Luis Bello, a quien este Instituto queda altamente agradecido.